
ВАЖНАЯ  ИНФОРМАЦИЯ!!! 

С «01» ноября 2017 года Кулешова Елена официально зарегистрирована 
Председателем СНТ «Нива». Это значит, что Гнеушев С.Е. по закону больше не 
является представителем юридического лица СНТ «Нива», и не вправе заключать 
договора от имени СНТ, тратить деньги товарищества, распоряжаться общественным 
имуществом, и т.д. 

Несмотря на это, Сергей Евгеньевич присвоил себе наши с Вами деньги, 
отказывается передавать имущество СНТ и документы новому Правлению. 

С «03» ноября 2017 года новое правление обеспечило подачу электроэнергию 
на все участки товарищества в полном объеме и без каких-либо ограничений. 
Подачей электроэнергии управляет новое Правление! 

До сих пор никакие документы, договора, имущество, принадлежащее 
товариществу и денежные средства, собранные с собственников нашего 
товарищества новому Правлению не переданы! 

В связи с этим на заседании Правления было принято решение лишить 
Щедрину Л.П. полномочий бухгалтера и кассира. Несмотря на это, Людмила 
Павловна продолжает собирать деньги! 

Уважаемые садоводы, убедительная просьба, не нести им деньги, не 
поддаваться на провокации Гнеушева С.Е. и Щедриной Л.П., которые уже насобирали 
большие суммы денег и не собираются их отдавать!!! По Акту, составленному «10» 
сентября, это было уже почти 700 тыс. руб., а ведь прошло еще два месяца!!! 

Куда уйдут наши деньги неизвестно!!! 

Правление уполномочило исполнять обязанности кассира Бабанину Ларису 
Николаевну. Эти обязанности Лариса Николаевна согласилась исполнять 
безвозмездно! 

Щедрина же продолжает выплачивать зарплату бывшему председателю 
Гнеушеву С.Е. и себе, игнорируя решение общего собрания и нового Правления, 
незаконно расходуя наши с вами деньги! 

На сегодняшний день в СНТ «НИВА» введена в действие новая печать с 
символами колосков. Старая печать признана недействительной! 

В ближайшее время закончится переоформление банковского счета, и он станет 
доступен для внесения платежей через Сбербанк и онлайн сервисов! Использовать 
банковский счет для работы с деньгами никогда не хотел Сергей Евгеньевич, ведь 
тогда расходование денежных средств становится прозрачным, а это, видимо было 
ему не выгодно. Не слушайте его сказки об очень дорогом содержании счета, это 
вранье! Тем более, что через год все товарищества обяжут все операции проводить 
только через банковский счет. Мы же сделаем это сейчас, выбрав самую выгодную 
программу! 

Следите за информацией! 


